La municipalité a choisi de mener une politique volontariste en proposant une offre d'accueil qui soit suffisante et accessible à tous dans un contexte qualitatif et participatif.

Il nous faut rattraper un retard de plusieurs années puisque, aujourd'hui, notre ville n'est pas au diapason avec ses familles.

La future structure multi-accueil, dont l'ouverture est prévue au 1^{er} semestre 2010, comprendra 36 berceaux pour le jardin d'enfants et la halte garderie. Le relai assistantes maternelle ainsi que des locaux mutualisés viendront compléter cette structure. Sa construction respectera les normes environnementales.

4 objectifs organisent notre action:

- veiller à la variété et à la complémentarité de l'offre d'accueil,
- développer les actions qui concourent à l'épanouissement et à l'éveil
- mieux répondre aux besoins diversifiés des familles
- accompagner l'aspiration de tous à mieux concilier vie familiale, professionnelle et temps libre.

Cette structure permettra la continuité d'accueil pendant les vacances d'été.



